

2022 年度秋学期 セメスター 語学留

Letters from Manila

2022.3.13

(現代こども学科 2 年次生 A. F. より)



キャンパス内は緑がたくさんで自然豊かな環境です。また、とても大きいので校内を散歩するだけでも楽しいです！そこら辺にネコがたくさん住み着いていて、中には人馴れして寄ってきてくれたり膝に乗ってきてくれたりもします！とても可愛くて癒しの存在です。



フィリピンはキリスト教を信仰する人が多いため、クリスマスは盛大にお祝いします。9月くらいから街中はイルミネーションでキラキラ輝いて、至る所にクリスマスツリーがあります。暑いクリスマスとこんなに盛大なお祝いは初めてで、とても良い思い出になりました！

ポニファシオ・グローバルシティ（通称：BGC）です。

とても綺麗な場所でフィリピンにいながらも異国を感じることができます。このショッピングモール内にはレストランやカフェ、アート作品などがたくさんあるので1日楽しむことができました。



フィリピンでとても人気のあるファストフードチェーン店・Jollibee（ジョリビー）です。フライドチキンが有名ですが、私はハンバーガーが好きです。安いのでフィリピンに来てから、良く行っています。

